

CDMX

EN DEBATE DE IZTACALCO OPOSITORES LE ECHAN BOLA A LOURDES PAZ 11

DANIEL ORDOÑEZ, UN VIOLENTADOR; RODOLFO ÁVILA, UN EXAVIADOR

Inseguridad "prende" debate en Iztacalco

AMBOS CANDIDATOS ATACARON PROPUESTA DE DE SEGURIDAD DE LOURDES PAZ, LA CUAL LA CALIFICARON COMO POCO CLARA Y ALEJADA DE LO QUE LA 4T ENARBOLA

OMAR MONTALVO

GRUPO CANTÓN

Los dos candidatos varones para la alcaldía Iztacalco, Daniel Ordoñez de la alianza Va por la CDMX y Rodolfo Ávila sin partido, se unieron para revelar la falta de preparación de la candidata Lourdes Paz. En respuesta, la morenista afirmó que ambos son herederos de la corrupción de los viejos partidos, uno como parte del Cártel Inmobiliario y otro por prestarse como aviador en administraciones pasadas en la demarcación.

En el debate organizado por el IECM, Ordoñez se presentó como alguien con experiencia que conoce a Iztacalco, lo cual fue desmentido por Lourdes Paz, quien expuso que el panista vive en un edificio investigado por las autoridades por ser parte del Cártel Inmobiliario de la BJ.

“Vive en Benito Juárez, en City Towers, en esos departamentos de lujo, en donde todos los del Cártel Inmobiliario, tienen un departamento. Les han de haber dado precio en bola. Aquí está la prueba” declaró la morenista quien expuso un comprobante del domicilio de Ordoñez.

En las propuestas de seguridad, Lourdes Paz expuso un plan en el que aseguró tener un proyecto para tener mano dura con los delincuentes por lo que además de trabajos desde la alcaldía Iztacalco, solicitará apoyo de la GN y de la SSC. La crítica la recibió de

Rodolfo Ávila, señaló que la candidata miente a la población, pues lo expuesto en el debate no coincide con el plan de seguridad que entregó al IECM.

La candidata declaró Rodolfo Ávila por carecer de calidad moral y reveló “Usted fue aviador de la alcaldía, porque no trabajaba, cobraba usted y su mujer, y no trabajaba”.

Y finalmente, ante las críticas de Ordoñez a su plan de Seguridad, la morenista le respondió al panista Ordoñez que no olvide que en el proceso electoral, tiene una denuncia por violencia política de género y que hasta tiene medidas cautelares.

ACUSADOS

Ser parte del Cártel inmobiliario, violentador, aviador de otras administraciones, incultura, pre- valecieron



Imperaron las descalificaciones y balnearios en el debate

